



Nicolás García Rivas, decano de la Facultad de Derecho inauguró el curso

Propiedad intelectual, industrial y nuevas tecnologías

El curso universitario abarca patentes, marcas comerciales
y la protección de datos de carácter personal

El Aula de Actualización Jurídica de la Facultad de Derecho albaceteña ha acogido un curso sobre propiedad intelectual, industrial y nuevas tecnologías que ha servido para analizar diversas cuestiones de actualidad como las marcas y el nombre comercial, propiedad intelectual y patentes o derechos de autor, entre otros.

Organizado por el profesor de Derecho Procesal Javier Vecina, esta iniciativa académica ha contado con la participación de prestigiosos despachos de abogados madrileños como Cremades&Calvo Sotelo o Herberos&Asociados y la totalidad de las organizaciones empresariales de Albacete.

El programa comenzó con el análisis

de las marcas y nombres comerciales en el diseño, a cargo de profesionales de Herrero&Asociados, siguió con el análisis jurídico de la propiedad intelectual, responsabilidad de Sánchez Pintado, Nuñez&Asociados; la gestión de los derechos de autor, con Cremades &Calvo Sotelo y finalizó con Sánchez Pintado, Nuñez &Asociados, que hizo un completo estudio de los servicios de la sociedad de la información.

El curso ha contado con una importante afluencia de empresarios, funcionarios y profesionales del derecho en Albacete, que han cambiado unos días los despachos por las aulas universitarias en aras de una mejor formación práctica. ○

Agrónomos celebra su 25 aniversario

El curso 2003-2004 representa, para la E.T.S.I. Agrónomos, la celebración de los 25 años de la puesta en marcha de las titulaciones de Ingeniero Agrónomo, Ingeniero Técnico Agrícola e Ingeniero Técnico Forestal.

Se trata de un evento importante, y es muy oportuno, que esta circunstancia se presente en pleno proceso de discusión sobre la definición de un profesional europeo competitivo.

Desde el curso 1978-1979 los esfuerzos han sido intensos en los planos docente e investigador, consiguiéndose resultados positivos en la cualificación de titulados y en el reconocimiento científico, además de haber conseguido una oferta universitaria de prestigio que deja oír su voz en foros nacionales e internacionales.

Agrónomos ha cultivado múltiples frentes, con una orientación preferente hacia las necesidades y exigencias regionales en recursos hídricos, industrias desarrollo rural y política agrícola común, impacto medioambiental de actividades agrarias o material vegetal para responder adecuadamente a las exigencias reales que demanda la sociedad actual. ○



Edificio de la E.T.S.I.A